
※スワヒリ語（アフリカ諸国で話される言語）で、「こんにちは」を意味します。地元知立（宝町）では、「ジャンボ」と呼ばれています。

＝ ご 挨 拶 ＝  

   新年、明けましておめでとうございます。
旧年中は、大変お世話になりありがとうございました。
本年も、引き続き変わらないご支援とご協力、ならびにご指導ご鞭撻を賜ります
ようよろしくお願い申しあげます。
　昨年１１月頃より、新型コロナウイルスの感染者数は下げ止まり傾向にありま
すが、オミクロン株の市中感染も確認され、第６波の発生が懸念されます。今年
こそは、コロナ禍が終息することを切に願っております。
　さて、今年は「寅年」です。過去の寅年には、バブル経済の始まり、世界初の
女性宇宙飛行士の誕生、世界最長の吊り橋「明石海峡大橋」の開通、人類初の有
人衛星の達成等がありました。「初」や「新」という漢字がつくような出来事が
数多くあったようです。２０２２年も「何か新しいことが
始まる年」になるかもしれません。
皆様も、ぜひ何か新しいことにチャレンジしてみてはいか
がでしょうか？
　最後になりますが、皆様のますますのご健勝とご活躍を
祈念申しあげます。
今年は、私にとって２度目の選挙の年になります。

◆会    期 ： 12月 1日（水）～ 21日（火） 21日間

◆議    案 ： 第５８号 令和３年度知立市一般会計補正予算（第９号） ･･･可   決

（主なもの） ⇒子育て特別給付金の予算計上に伴う補正予算

第５９号 知立市税条例の一部を改正する条例 ･･･可   決

⇒特定非営利活動法人の追加指定（１団体）

第６０号 知立市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に ･･･可   決

関する基準を定める条例の一部を改正する条例

⇒書面等の作成・保存等について、電磁的方法による対応を

可能とするもの

第６１号 知立市国民健康保険税条例の一部を改正する条例 ･･･可   決

⇒未就学児の被保険者均等割額の軽減措置を講じるもの

第６２号 知立市国民健康保険条例の一部を改正する条例 ･･･可   決

⇒出産育児一時金の金額を4,000円引き上げるもの

◆陳      情 ： 第１７号 介護・福祉・医療など社会保障の施策拡充について陳情書 ･･･不採択

第１９号 行政の事業仕分け・補助金の見直しの陳情書 ･･･不採択

◆議員提出 ： 第１０号 ヤングケアラーへの支援の充実についての意見書 ･･･採   択

 議  案 第１１号 オンライン本会議の実現に必要となる地方自治法改正を求め ･･･採   択

る意見書

知立市
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杉浦こう １ ちゃんねる
～ やさしさと  笑顔あふれる  まちづくり ～
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＝ １２月定例会報告 ＝



◆一般質問 ： 1. カーボンニュートラルに向けた取り組みについて

  Q. ゼロカーボンシティを宣言するには、市民の理解が必要。脱炭素

  社会、カーボンニュートラル、ゼロカーボンシティ等の言葉の理

    解・認識は、どのように浸透させていくのか？

  A. キャッチフレーズ等を作り、啓発活動等に積極的に努めていく。

  Q. ゼロカーボンシティ宣言の時期は？

  A. 令和４年３月定例会において、施政方針の中で表明したい。

  Q. ＺＥＨ（ネット・ゼロ・カーボン・ハウス）に対する補助制度の導入計画は？

  A. 令和４年度導入に向け、予算要求をしている。

  Q. クリーンセンターで発電した電力は再生可能エネルギーであり、一般の電力会

  社の電力より安価である。市内の小中学校等の公共施設に供給してはどうか？

  A. 令和４年度より、売電権利を委託事業者から刈谷知立環境組合に変更する予定

  があり、現在、公共施設への供給方法を検討している。

2. 知立駅周辺整備事業について

  Q. 鉄道高架事業の事業期間が５年延期になった理由は？

  A. 線間施工や３階構造の駅の分割施工は、鉄道事業者も初めての施工方法であり、

  複雑なステップでの施工でもあり、想定できなかった施工条件の変更等により

    延期になった。

  Q. 鉄道高架事業の事業費が１８２億円増額になった理由は？

  A. 労務単価や資材単価の高騰によるものや地質・地中の想定困難な要因が判明し

  たこと等により増額となった。

  Q. 鉄道高架事業の延期により影響をうけると思われる西新地地区再開発事業や駅

  南土地区画整理事業がなかなか進捗がみられない。副市長が陣頭指揮をとり、

    事業化するまで責任をもって担当してはどうか？

  A. 地権者の意見を尊重し、事業化に向け担当部局と積極的に検討していきたい。

＝ １２月度活動報告 ＝ 

＝ くらしの相談 ＝ 

  地域でのお困りごと、市政へのご意見・ご要望等がありましたら

  お気軽にご連絡ください。

袋井市議会 視察受入

知立市中央公民館

加賀市議会 視察受入 知立市役所 委員会室

〃

人権を考える講演会

場所

 9(日)

14(金) ユタカ議協 永井G定例会 刈谷市役所 27(木)

知立市消防団 出初式 知立市役所　駐車場 17(月)

12(水) 知立市議会 １月臨時会 知立市役所 議場 20(木)

場所  日(曜日) 参加行事等

＝ １月度活動予定 ＝  

2(木)年末の交通安全運動 5(日)宝町健康推進活動災害机上ｹﾞｰﾑ

事務所 ： 刈谷市一里山町金山100番地（ﾄﾖﾀ車体労組内） TEL:0566-36-3870  FAX:0566-36-6272

＝１２月定例会報告（続き） ＝

 日(曜日) 参加行事等

22(水)PFI※ 勉強会19(日)子ども食堂ちりゅっこかふぇ

参議院議員

※PFIとは、民間の資金を利用して、民間に施設管理や公共サービス等の提供を委ねる手法


